

## GANAS DE APRENDER

# La osteopatía, el apoyo perfecto de la fisioterapia

La Escuela Universitaria de Osteopatía ofrece un máster oficial

**M. P. R.**

**Pablo Velandrino** es delegado de 2º curso de la Escuela Universitaria de Osteopatía de la Región de Murcia (EUO). ¿Por qué elegiste este centro?

Esta Escuela es la mejor opción para estudiar osteopatía del ámbito nacional. Nos dan una formación intensiva a diario, tanto de forma práctica como teórica, vemos cómo se tratan a los pacientes de cerca y, a la vez, los tratamos nosotros también. Es la mejor forma de aprender, y siempre estamos supervisados por los profesores. Es como si fueran clases particulares porque somos 18 en clase, y los profesores te co-

nocen, están pendientes de ti y te enseñan; no eres un número más, sino un alumno. El trato directo nos enseña a ver cada patología y la competencia que tiene, es decir, hasta dónde llega el trabajo de un médico, y cuándo empieza el nuestro como osteópatas (la osteopatía trata el cuerpo de manera global, como un todo, equilibrando los diferentes sistemas del cuerpo). Además, el elenco de profesores especializados que nos da clase tiene reconocimiento internacional.

¿La osteopatía está reconocida como debiera?

La osteopatía está reconocida como medicina por la

Organización Mundial de la Salud y puede ser practicada de manera libre en los EEUU, Alemania, Francia o Inglaterra, entre otros muchos países. Sin embargo, aquí nos falta 'un empujón', y todavía está en vía de reglamentación.

¿En qué consiste el máster de la Escuela Universitaria de Osteopatía?

La EUO ofrece formación completa teórico-práctica repartido en dos años con 1.500 horas presenciales, y 120 ETCS.

¿Qué supone que la Escuela Universitaria de Osteopatía de la Región de Murcia otorgue titulaciones homologadas?

EN OSTEOPATÍA

Única Escuela Oficial  
Universitaria en España

Máster dirigido exclusivamente  
a fisioterapeutas diplomados

Máster 2 años - 120 ECTS - Opción a Doctorado  
Plan de Estudios Aprobado por ANECA  
Formación Homologada - BOE  
Adscrita a la Universidad de Murcia -  
R.D. 231/2010

MUO

osteopatia-umu.es  
osteopatia@gmail.com

Pablo Velandrino, alumno de segundo curso del máster de la EUO (FOTO MPR).

Finalizado el máster universitario en osteopatía (una vez aprobadas las asignaturas y el examen de competencia clínica y el trabajo fin de máster), obtenemos un título oficial de la Universidad de Murcia verificado por ANECA, expedido por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y con validez en todo el territorio nacional y en el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). Esto da mucha seguridad como profesional.

¿Se lo recomendarías a otros fisioterapeutas?

Sin duda alguna. La formación es espléndida, y tienes la oportunidad de conocer a discípulos directos de los maestros de la osteopatía. Además, creo que es el futuro de esta profesión.

¿Y cómo ves ese futuro?

Tengó claro que la osteopatía será una opción real para el paciente. De hecho, en Murcia se está construyendo el primer hospital de osteopatía de España y dará mucho que hablar, porque para otros países seremos un ejemplo del buen hacer y la calidad profesional de esta rama.